

あけましておめでとうございます
今年もよろしくお願いたします

認定こども園

つくも保育園だより

つくも保育園
〒990-0051 山形市銅町2-19-1 ☎622-7623
http://www.yamagatashishakyo.or.jp/

令和6年1月号

日	月	火	水	木	金	土
	1	2	3	4	5	6
	年始休み					
7	8	9	10	11	12	13
	成人の日	身体測定	きりん組 初市見学 延長保育料×切		布団持ち帰り	
14	15	16	17	18	19	20
	うさぎ・ばんだ 個人面談 ～26日	きりん組 三小見学	防犯訓練			
21	22	23	24	25	26	27
		きりん組 お茶会			布団持ち帰り	
28	29	30	31			
	保育料・給食費 振替日	きりん組 給食センター 見学				

子ども達の「あけましておめでとうございます」の元気な声で新しい年がスタートしました。ひさしぶりの登園にそわそわしつつお正月やお休み中のお話をする子ども達の顔はとってもキラキラしており、静かだった保育園がパッと明るくなりました！

『生きる力の基礎となる力を身につけた子ども』
“自己発揮をしながら夢中になってあそぶ子ども”
“何があっても立ち上がることができる子ども”
“人と関わる力のある子ども”

これらをつくも保育園の目指す子どもの姿として掲げ、子ども達と一緒に過ごしてきた今年度も残り三か月です。進学・進級に向けて子ども達一人一人の姿を再確認し、成長した姿やさらに高めていきたい姿を保護者の方と共有しながら過ごす三か月としていきたいと思っております。引き続きご理解とご協力をお願いいたします。

園長 高橋 梢

<2月の予定>

- 2日(金) 豆まき
- 5日(月)～16日(金) ひよこ・はと組個人面談
- 22日(木) きりん組 チューブすべり
- 27日(火) 1. 2. 3月生まれ誕生会

ひよこ

だんだん寒くなり、空からはチラホラ白いものが降ってきました。初めて見る雪に窓際立って空を眺める子ども達。「ゆきだよ」と伝えると保育者を真似て言おうとする姿も見られます。なかなか外に出られない日が続いていますが、室内遊びでは元気いっぱい体を動かしています。大好きな「カラダ☆ダンダン」の他にも数種類の体操を繰り返し楽しめるようになりました。

また、お友達に興味を持つ子が増え、友達同士で同じ動きをして笑い合ったり、何気なく近寄って頭を撫で合ったり、気づくと同じ二人が隣り合って座っていたりする姿が見られます。一方で玩具や場所の取り合いも見られるようになってきました。お友だちへの興味関心を大切にしながら、互いの気持ちを言葉にして伝えていくところから、今月は冬の自然に触れる機会を作りながら元気いっぱい過ごしていきたいと思っております。

はと

気温が下がり雪の降る日も増えてきましたね。子ども達は窓の外を眺めながら「ゆき！」と嬉しそうに興味をもって眺めたり、見つけたことを保育者や友達に知らせたりして嬉しそうにしています。年明け雪が積もったら戸外に出て雪に触れ、雪の冷たさや感触を味わいながら雪遊びを楽しんでいきたいと思っております。

室内ではお友達に興味を持ち、お友達の遊びを真似して互いに笑いあったり、「これどうぞ」「ありがとう」など簡単なやりとりを楽しんだりと微笑ましい姿がぐっと増えてきています。友達とのやりとりを楽しめるように仲立ちとなり、環境を整えながら過ごしていきたいと思っております。

りす

活動発表会では、たくさんの人を前にドキドキしながらもお友達と一緒に頑張る姿が見られました。日常で楽しんでいる手遊びやごっこ遊びのやり取りなどをお家の方にも見て頂くことができ嬉しく思います。あたたかい声援や拍手を送って頂きありがとうございました。

今月は寒さに負けず雪遊びをたくさん楽しんでいきたいと思っております。スキーウェアの着脱などは仕方を丁寧に知らせ、自分でしようとする姿を大切に丁寧に取り組んでいきたいですね。また、集団遊びや簡単なルールのある遊びなどを通して、みんなで一緒に遊ぶ楽しさも味わってほしいと思っております。

うさぎ

活動発表会を終えて、「たくさん褒めてもらった」「頑張ったからサンタさんくるね」と頑張った経験がそれぞれの自信へ繋がった様子が見られます。保育室では、「歌いまーす」と、表現遊びが続いています。これから冬本番になってくる季節ですので、製作コーナーや、手作りカード遊びなど、室内での遊びも充実させていきたいと思っております。今月は、廃材を使用するなど素材の幅も広げて、どうやったらくっつくのか？のりの方がいい？セロハンテープ？など、素材の違いを知る経験ができればいいなと思っております。また、先日、年中児さんのアイドルショーを見たことが嬉しくて、「またお姉ちゃんたちのところに行きたい」という声もあり、少しずつ4、5歳児と関わって遊ぶことができればいいなと思っております。お兄さん、お姉さんたちの姿を見て、憧れを抱き、真似してみたり、できないところを教えてもらったり、縦のつながりを経験できたらいいなと思っております。雪が降り積もったら、待ちに待った雪遊びも存分に楽しんでいきたいと思っております。

ばんだ

活動発表会では、毎日小さな目標を立てて、みんなで力を合わせて練習に取り組んできたばんだ組。本番はとっても緊張していた子ども達でしたが、お家の方の前で自分なりの表現で一人一人が発表していた姿に成長を感じました。「パパとママに褒めてもらったよ」と子ども達も大きな自信になったようです。たくさん保護者の方に温かい声援や拍手をいただきありがとうございました。

室内で遊ぶ機会が多くなり、アイドルごっこやお店屋さんごっこ等好きな遊びをより楽しむためのアイテム作りを頑張る姿が見られるようになりました。「こんな物がほしい」「じゃあ、作ってみよう」と保育教諭や友達と一緒にイメージを共有しながら、工作遊びを楽しんでいます。子ども達の面白い！楽しい！もっとやりたい！という気持ちを大切にしながら、室内遊びを充実させていきたいと思っております。いよいよ寒さも厳しくなってきました。寒さ、暖かさに自分で気付きながら、適切な衣服調整をしたり、感染症予防に引き続き取り組みながら健康的に過ごせるようにしていきたいと思っております。

きりん

活動発表会では、緊張しながらも堂々と演じたり、演奏を披露したりすることができ、一人ひとりの自信に繋がったようです。また、全員で劇や合奏を作り上げた満足感、達成感を味わうことができました。たくさん励まし、拍手をありがとうございました。

年が明け、就学まであと3か月となりました。今月中旬頃より、午睡のない生活になります。就学に向けて日中の生活リズムを整えていくと共に、ワークブックなどを活用しながら、椅子に座って鉛筆を持ち、机に一定の時間向かうことに慣れたり、ひらがなや数字に興味を持ったりできるような活動を取り入れていきたいと思っております。また、ほんのわずかな雪にも大喜びの子ども達。早く思い切り雪遊びがしたいと楽しみにしているようです。雪が積もったら、そり遊びに雪合戦、楽しい遊びをたくさんしていきたいと思っております。

コドモンを導入してから一か月が経ちました。欠席や遅刻、延長保育の申請など新しいやり方にご協力いただきありがとうございます。新しいシステムの良さを今後も活かしていきたいと思っております。なお、体調不良で早退した次の日(ご家庭で休養していただく日)のその日の症状に合わせた欠席申請、前日からお休みと保育士に伝えて頂いた場合の都合欠申請のご協力も引き続きよろしくお願いいたします。

【令和5年度保育所継続入所申請書について】

継続入所申請のための書類を先配布しました。
1月26日(金)まで園にご提出ください。期日厳守をお願い致します。期日までご提出できない場合は職員にお声がけください。

【赤い羽根共同募金にご協力ありがとうございました】

皆さまより、13,227円の善意が寄せられました。先日、地域福祉事業に役立てていただくため、山形県共同募金会山形市共同募金委員会に贈呈させていただきました。皆様のあたたかい善意や子ども達の優しさに感謝申し上げます。